

UN CHOIX EXEMPLAIRE POUR LE PRIX NOBEL DE LA PAIX

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 7 OCTOBRE 2022

La LDH (Ligue des droits de l'Homme) se réjouit de voir reconnu le combat de trois de ses associations sœurs par l'attribution, ce vendredi 7 octobre 2022, du prix Nobel de la paix à deux ONG membres de la FIDH, Memorial Russie et le Centre pour les libertés civiles d'Ukraine, ainsi qu'à Ales Bialiatski, fondateur de l'ONG Viasna, Biélorussie (membre de la FIDH), emprisonné depuis un an, ancien secrétaire général de la FIDH.

Ainsi alors qu'elle célèbre ses cent ans d'existence, la FIDH aura vu cinq prix Nobel attribués à plusieurs de ses membres¹.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898



¹ René Cassin, Shirin Ebadi, Ligue tunisienne des droits de l'Homme, Ferdinand Buisson et Ludwig Quidde